

Herpes Labialis im Wochenbett

Die Viren in den Herpesbläschen sind ansteckend und können beim Neugeborenen eine- in seltenen Fällen schwerwiegende Infektion verursachen. Es ist deshalb wichtig, dass ein Kontakt des Kindes mit den Bläschen vermieden wird. Dieses gilt auch für Angehörige.

Vorsichtsmaßnahmen:

Mundschutz tragen. Vor dem Versorgen des Neugeborenen Hände gründlich reinigen:
Fingernägel mit Nagelbürste säubern und anschließend desinfizieren.

Behandlung des Herpes Labialis:

Sofort zu Beginn des Herpes eine „virusabtötende“ Salbe (z.B. Zovirax) auftragen und zum Austrocknen der Bläschen eine Zinkpaste verwenden, nach dem Auftragen sofort wieder Hände waschen und desinfizieren.